
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Liebe Freundinnen und Kollegen 
Jesus ist tot!  
Isabelle und ich haben viel darüber geredet.  
Wir sind erschrocken, wir sind so traurig. 
Aber: uns ist ein römischer Hauptmann begegnet.  
Der war dabei, als Jesus gekreuzigt wurde.  
Er schaut uns an.  
Er sagt: Seid nicht traurig. 
Jesus war Gottes Sohn. 
Der Hauptmann glaubt das wirklich.  
Wenn er das kann, dann können wir das auch!  
Daran glauben, dass Ostern kommt!  
Markus 15.39 

 

 

 

 

 

 


